## Campesinos tirmes con posición del PDC

El Departamento Nacional Campesino del PDC entregó una declaración, donde exresa el pensamiento de los trabajadores de la tierra frente a las renuncias que han presentado algunos militantes;

A los camaradas campesinos:

El Consejo Nacional del Departamento Campesino, ha considerado su deber dirigirse a los campesinos democratacristianos e independientes para informarlos en forma objetiva sobre los hechos ocurridos últimamente en el PDC y participarles su opinión sobre sus causas y consecuencias.

1.— Los medios de comunicación de masas de que dispone la UP y su Gobierno, diarios, revistas, radios y canales de televisión han dado el carácter de una grave división del PDC, a la renuncia de algunos dirigentes de la JDC, encabezados por Luis Badilla, de un consejero nacional, Juan E. Miquel, y de Bosco Parra. Además, esos mismos órganos de difusión que se caracterizan por faltar a la verdad, han estado anunciando la renuncia de algunos diputados DC que hasta la fecha de esta comunicación, no han sido presentadas.

2.- Informamos a nuestros camaradas campesinos el verdadero significado e importancia de esas renuncias. Se trata solamente de decisiones personales de esos ex-militantes que han actuado impulsados por una interpretación falsa del momento político que actualmente vive el país y que en ningún caso representa el sentir de las bases y mucho menos el de los campesinos militantes y simpatizantes de la D.C. En consecuencia, esas renuncias no significan una división del P.D.C., cuyos organismos de acción y de conducción política permanecen unidos y solidarizando con la actual Directi. va Nacional.

3.- Lo que determinó s que estos ex-camaradas a ebandonar el P.D.C. en su

creencia de que se estaba produciendo una derechización de los trabajadores, pobladores, juventud y mujeres del PDC. que, en conjunto, constituyen sus ver-daderas bases populares. En otras palabras, que el pueblo demócrata eristiano se estaba convirtiendo en servidor de los intereses reaccionarios de la Derecha de este pais.

4.- Este Consejo considera que este solo planteamiento constituye una ofensa a las bases populares de la D.C. Quienes han convivido realmente con ellas y han participado en sus luchas por implantar en Chile una revolución que destruya definitivamente todo tipo de capitalismo, no jamás pueden ni podrán compartir estos criterios de

algunos ex-militantes.

5.- Nadie que tenga el corazón bien puesto, que actúe de buena fe y con mente limpia y con una vocación revolucionaria sin segunda intención, podrá afirmar que los campesinos militantes y simpatizantes de la D.C., están ni han es-tado nunca, haciendole el juego a la Derecha en este país, para preservar sus privilegios económicos y de clase. Si no que lo digan sus luchas reivindicativas y por la Reforma Agraria que se dieron y se mantienen, cada vez con mayor energía y decisión, peleando ahora no sólo en contra del lati-fundismo de los que monopolizaron la tierra durante tantos años, sino que también en contra del nuevo latifundismo estatal que se Gobierno de la U.P.

6.- El Consejo del Departamento Nacional Campesino, junto con hacer llegar a sus camaradas, la úl. tima declaración de las autoridades máximas del PDC., lamenta la decisión de los ex militantes renunciados, peroal mismo tiempo solicita que las bases campesinas que están en la avanzada de la lucha revolucionaria, refuercen su acción dentro del P.D.C., para hacer sentir su pensamiento y así evitar que, en lo sucesivo, se vuelvan a repetir heches come los que hay lamentamos, en que algunas personas han tratado de imponer su voluntad y su interpretación errónea de los hechos poslíticos, ignorando el verda. dero sentir y voluntad da las bases.